
第４９回衆議院選挙 小選挙区 沖縄３区 

立憲民主党 屋良朝博様のご回答 

 

質問①‐１、〇 

同じ過ちを繰り返さないためには、徹底的な検証と総括が必要であり、そのためには可

能な限り情報公開に努めるべきだ。 

 

質問①‐２、× 

国や県の当局による状況把握とともに、適宜適切に当事者や当事者親族、有識者等関係

者の検証が重要だと考える。 

 

質問②‐１、× 

県の保健部による調査検証作業もふまえつつ、当事者や当事者親族、有識者等関係者の

意向も聴取することが重要だ。 

 

質問②‐２、△ 

当該病院のクラスター発生の原因究明の徹底を図り、再発防止に向けては何が最も有効

な策か、そのための調査検証を推進していくべきだ。 

 

質問③、△ 

精神病院において再びクラスターが発生するかどうかは、地域における医療提供体制の

整備状況や、医療資源の十分な配置状況等に応じて変わってくる。 

 

質問④、エ 

ア、イ、ウの対応策も含め、さまざまな疾患を抱える患者の方々すべての方の命を守る

ために必要な対策を臨機応変に講じられるよう体制整備しておく必要がある。今後に向

けては今回のクラスター発生事案の原因究明を徹底し、今後に向けて必要と思われるす

べての策を講じて、万全の対策をとるべきだ。 

 

質問⑤-１、× 

我が国における現状の貧困な認知症ケア体制において、精神病院が認知症患者の受け皿

になっていることをたいへん残念に思うとともに、こうした社会状況を変えていかなけ

ればならないと考える。今後に向けては、認知症患者の方々も地域で暮らせるよう、受

け皿となるグループホームなど施設の整備・拡充や寛容な社会の意識醸成等必要と考え

ている。 



 

質問⑤-２、〇 

これからの高齢社会においては認知症患者の増加が容易に予想され、こうした方々が地

域でともに暮らしていくことのできる社会づくりを進める必要がある。 


